

Musterlösungen zur Aufgabe: Lee el fragmento del artículo de El País y resume los riesgos de la inmigración ilegal en la ruta hacia las Islas Canarias.

Musterlösung - <u>Niveau A2.2:</u>

El artículo de "El País" habla sobre los peligros de la ruta migratoria hacia las Islas Canarias. Muchos migrantes intentan llegar a Canarias en barcos pequeños llamados cayucos. Los equipos de Salvamento Marítimo trabajan para rescatar a estas personas. En una ocasión reciente, rescataron a 184 personas, pero una de ellas murió después de ser evacuada en helicóptero. Además, otro barco se hundió cerca de Marruecos, y solo 11 de 80 personas sobrevivieron. Este año, muchas personas han muerto intentando llegar a España por mar. La ruta es muy peligrosa y muchas veces termina en tragedia.

Musterlösung - Niveau B2.2:

El artículo del periódico "El País" detalla los significativos riesgos asociados con la inmigración ilegal a través de la ruta marítima hacia las Islas Canarias. Salvamento Marítimo ha estado activamente involucrado en el rescate de migrantes, habiendo salvado a 184 personas de cinco cayucos en un solo día cerca de El Hierro, aunque uno de estos rescates ha resultado en la trágica muerte de un hombre tras ser evacuado en helicóptero. Adicionalmente, se reporta el naufragio de una embarcación en Marruecos, con un saldo de 69 muertos de 80 pasajeros, la mayoría de Mali. Este año, las cifras de muertes en estas rutas migratorias han alcanzado niveles récord, con más de 10.000 fallecidos según Caminando Fronteras, mientras que la

www.schulspanisch.de

Organización Internacional para las Migraciones estima alrededor de 1.400 muertes, reconociendo que estas cifras podrían estar subestimadas. Estos eventos subrayan la extrema peligrosidad de la ruta migratoria hacia Canarias, caracterizada por condiciones precarias y riesgos altísimos para los migrantes.